



2 Pièces

42 m²

Réf. MENTON PANORAMIQUE

210 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Menton zone Carei, à 1400 mètres du Casino et de la mer, spacieux et ensoleillé appartement de 42 m2 situé au 6ème étage d'un bâtiment construit en 2008, en parfait état. L'appartement dispose d'une terrasse de 6 m2 avec vue magnifique et vue sur la mer, exposée sud/ouest. Possibilité d'acheter une place de parking souterrain à € 30.000 EUR. Idéal pour vos vacances sur la Côte d'Azur, à louer ou même comme résidence principale. A ne pas manquer!

Mentone area Carei, 1400 meters from the casino and the sea, spacious and sunny two-room apartment of 42 sqm located on the 6th floor of a building built in 2008, in perfect condition. The apartment has a terrace of 6 square meters with magnificent open view and sea view, facing south/ west. Possibility to buy a parking space underground at 30,000 EUR. Ideal for your holidays on the French Riviera, to rent or even as a main residence. Don't miss it!

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

13, Avenue porte de France - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

